定で、子どもにかかわる事業 動計画が策定される。 計画策

横の連携ができるようにな

ったが、環境が変化する中で、

児童虐待や青少年問題など、

画を立てながら対処で

市でも、

22年度以降の後期行

画策定が義務付けられた。 本

各自治体は5年ごとの行動計 行動計画推進法が施行され、

平成17年に次世代育成

佐竹

百里

独自の子ども計画

を策定し関係機関

が連携した対応を

きない課題も見えてきている。

特定保留区域の事業にかか る予算規模や今後の方針は

を約6億円程度と想定してお

おおむね10年から12年で

が増進された場合の税収増 |用対効果としては、土地利

市民会議21 比留 川政

と聞いているが、その予算規 備のため区画整理事業を行う 区が特定保留区域に指定され 効果をどのようにとらえてい 気低迷状況を踏まえ、費用対 しているか。また、昨今の景 模は概算でどの程度の試算を 深谷落合地区では基盤整 第6回線引き見直しに 深谷落合地区と吉岡地 るか。 的な名称を示し、

************************** 策はどのように進めるのか。 の予算規模を想定している。 を行った場合で約70億円程度 理事業は、標準的な区画整理

深谷落合地区の区画整

で事業を進める必要があると する多数の優良農業者への対 思うが、どのように考えてい るために誘致企業などの具体 また、事業地内に存在 地権者の合意形成を得 企業と一体 れば、区域外への農地あっせ を検討しているが、必要があ 内に農業ゾーンを設けること 者に対しては、 含め調整していく。 権利者の土地利用の方向性も 行い、権利者に紹介するなど、 企業誘致は、土地利用の開始 採算がとれると試算している。 時期を明確にして誘致活動を

特定保留区域

優良農業

なども進めていく。

ブランについて」を質問) ンについて」「農業マスター (ほかに「都市マスタープラ

介護保険制度の問 題を認識し高齢者 福祉施策の充実を

市独自の子ども計画として検 対処できない課題も含め、本

る機関が連携して取り組める 討し、子どもの育成にあらゆ れが加速する中、

政権が交代し、地域主権の流

く良好な環境を整備していく としている。 子どもを取り巻 市としてどう取り組むか。 次世代育成に関する基本目標 やかに生まれ育ち、安心して **子育てのできるまちづくりを** よう議論が必要である。 本市では、子どもが健

どのように育てていくかを想 援策を展開してきたが、 を地域全体で支援していくこ 間力を育て、生きる力を養っ 度健康こども部を設置したの どもの発達に応じた子育て支 んでいる。また、これまで子 と、さまざまな施策に取り組 とが重要であるとの考えのも 指している。 そして、子育て ていけるような施策展開を目 ほか、すべての人が自らの人 組織全体として子ども 今年 公明党

出口けい子

っている。介護保険は、家族などが増加し、社会問題とな 支えられていない。また、介人や老夫婦世帯などの介護が 制度設計されており、 が在宅介護することを前提に 生活支援が重要であるが、 る現状もある。 護を機に離職した者が収入を 経済的に追い詰められ 老老介護や高齢者虐待 家族介護者の 独居老

************** 設に頼らない介護システムも 考えなければならないが、 整備計画はどうか。一方、 が増え続けると考えられるが、 宅支援診療所の現状と課題は。 地域密着型サービス施設や在 規模多機能型居宅施設などの 後も介護施設への入所希望者 施

カ所を予定している。本市に80人の特別養護老人ホーム1備は、平成24年度までに定員 は、地域密着型サービス施設 討していく。 止など、さまざまな対策を検れによる悲劇や虐待の未然防 集に努めるとともに、介護疲 の介護疲れも重なるなど、在増加などの課題に加え、家族 進める。在宅支援診療所は、全 活介護施設が2カ所ある。 として、認知症対応型共同 も市民の立場に立った情報収 であると認識している。今後 宅介護のあり方が重要な課題 独居老人や老老介護の 高齢者施設の整 今

公明党

松澤

1月17日、第32回市駅伝競走大会が開催されました。絶好の駅伝日 市民スポーツセンター陸上競技場にて

和に恵まれ、参加した132チームは、日ごろから鍛えた健脚を競いま

えている。

厳しい財政状況の

都市基盤である道路

業は、

先送りが可能

に進めていく考えでいるか。

2、安心して移動できる 道路行政は高齢化社会

市は道路行政をどのよう

****************************** 本市の来年度予算も

しており、目標年次を明確に成19年度からの3カ年で見直

した道路づくりを進める。

ンザ対策について」を質問) (ほかに「学校のインフルエ

り組 あやせ集中改革プランの み評価と今後の考え

作成した。その行動計画であ 了するが、取り組みへの評価第1期4年間が22年3月に終 綱として、 成18年に10年間の行政改革大 集中改革プランの中の「 と2期目に向けた市の考えは。 あやせ集中改革プランの た行政改革を提唱し、 市長は経営手法を取 経営戦略プランを 約9%で、

市民目線で各施

策が実現

民間委託

員が職場改善に積極 組むことが行政改革 派遣研修の結果は。 育成・研修を推進し 自らの改革」というで 状況と今後の進め方 だと思うが、職員提 その成果と民間企業 人材育成基本方針を 第1期の計画 佐案制度の 単の第一歩 世のに取り また、職 入の職員 ているが、 策定し、 項目では、 の推進なに実施率は は

. 様、見込んでいた税品 る考えを示した。本H も不透明で、新たな の結果を来年度予算 権は、事業仕分けを いられるのか、不確 が考えられ、国から がますます衰退する が多い。このような状況では、 改綾クラブ 厳しい財政状況の 長引く不況で 中で道路行政をど 唯定な要素は負担を強) 中 現 政 政 政)緊縮財政 う進めていくのか な都市生活を実現する上で重道路づくりなど、安全・安心歩行空間の創出や災害に強いに向け、安心して移動できる

で質問)ででである。では、実行に移す工夫を続ける。では、20年度は22件の提案をが、20年度は22件の提案をを質問) などの感想があった。職員提感じ、職務遂行に役立てたいに徹することの必要性を強くの職員からは、市民サービスの職員からは、市民サービスとで、ほかの職員の能力向上とで、ほかの職員の能力向上 研修内容の情報を共有するこはを図る。職員研修では、受しを図る。職員研修では、受目の達成状況を踏まえた見直の達成状況を踏まえた見直のでは、受ける。 ******* できたものと評価している。